

真理を求めめる生徒  
情操を深める生徒  
身体を鍛える生徒

## 第2学年だより

心意気  
～東中PRIDE～

時を守る  
場を清める  
礼を正す

# 笑顔

第7号 令和6年10月30日(水)

## 霜月

朝晩の気温がずいぶん下がってきました。体調を崩しやすい季節ですので、健康管理には十分気を付けて過ごしていきたいものです。11月も三者面談や期末テスト、駅伝フェスティバルなど、大きな行事が予定されています。今後とも、保護者の皆様の御理解・御協力をよろしくお願いいたします。



## 11月の行事予定

1日(金)	ひがし野祭振替休日	13日(水)	理数教室 職員会議
2日(土)	管楽合奏コンテスト全国大会	14日(木)	理数教室 学校保健委員会
3日(日)	文化の日	15日(金)	モーニングスタディ(漢字テスト)
4日(月)	振替休日	18日(月)	避難訓練 質問タイム 生徒下校16:10
5日(火)	特別短縮日課 6校時・清掃カット いじめアンケート 完全下校14:00 三者面談 口座振替日	19日(火)	弁当の日 いじめアンケート 衛生検査 安全点検 質問タイム
6日(水)	理数教室 委員会活動 三者面談 学校運営協議会	20日(水)	期末テスト(理・保・英) 質問タイム
7日(木)	短縮日課 理数教室 三者面談	21日(木)	期末テスト(数・国) 質問タイム
8日(金)	短縮日課 モーニングスタディ(計算テスト) 漢字検定 図書館開放	22日(金)	期末テスト(社・技家) 思春期教室 図書館開放
9日(土)	芳賀地方芸術祭(書道展示) 真岡市音楽祭 県駅伝競走大会	23日(土)	勤労感謝の日
10日(日)	芳賀地方芸術祭(書道展示) 真岡市音楽祭 真岡市駅伝競走大会	26日(火)	学校評価アンケート(生徒)
11日(月)	第1回選挙管理委員会	27日(水)	全校朝会 表彰伝達
12日(火)	特別短縮日課 清掃カット 生徒会選挙公示 駅伝フェスティバル事前打合せ	28日(木)	特別短縮日課 校内駅伝フェスティバル 生徒下校16:50
		29日(金)	モーニングスタディ(リスニング) 第2回選挙管理委員会 図書館開放 学校評価アンケート(保護者) 制服リユースボランティア



10月の下校時刻 17:00

# 三者面談

28日から始まった三者面談では、大変お世話になっております。今年度から生徒も交えた三者面談となりました。学校での様子と御家庭での様子を確認し、学習面や生活面での今後の努力点等を話し合っていきます。その中で、現時点での志望校や将来の夢について伺います。また、御家庭での平日と休日の学習時間とスマートフォンの使用時間についても確認しています。生徒、保護者、担任の3人で話し合うことで、充実した時間にしたいと思います。



また、面談期間中に、来年度から使用する5教科の入試対策教材を2学年教室の廊下に展示する予定です。授業や週末課題でも使用しますので、原則全員購入をお願いします。兄弟のときに購入したものが御家庭にある場合は、それを使用しても結構です。後日、詳細通知と申込専用封筒を配布します。

## 合唱コンクール♪

ひがし野祭では、たくさんの保護者の方に来場いただき、ありがとうございました。生徒たちは多くの方に見られて緊張しながらも、仲間と励まし合いながら精一杯歌うことができました。合唱コンクールを通して、生徒たちは、また大きく成長したと思います。



## 駅伝フェスティバル🏃

28日(木)に校内駅伝フェスティバルがあります。運動会、合唱コンクールに続き、東中三大行事の最後の大会です。今年も、真岡市総合運動公園を中心に実施します。これから生徒たちは、体育の時間だけでなく、放課後や休日も活用して、家の周りや運動公園を走るようになると思います。交通安全には十分気を付けて、当日まで最大限の力が発揮できるよう、準備をしていってほしいと思います。昨年同様、生徒たちの力強い走り仲間への熱い応援を期待しています。

## 期末テスト✎

20日(水)から2学期期末テストが始まります。今回のテストは、5教科の他に保健体育と技術・家庭も含まれます。

現在、3年生が進路実現に向けて受験勉強を頑張っているところですが、2年生にも自分の進路を意識したテスト勉強をしてほしいと思います。各学年、各学期の成績(評定)が、高校入試において重要なものになります。今のうちから、高校入試で少しでも有利な状態となるよう、精一杯の努力をしてほしいと思います。

	20日(水)	21日(木)	22日(金)
1校時	理科	数学	社会
2校時	保健体育	国語	技術・家庭
3校時	英語		

## 「2年生のいいところ」

給食の時間の2年生の各クラスを見ると、多くの生徒が「よく食べているな。」と感じます。中学生になると、特に女子は体型を気にしたり恥ずかしさを感じたりして、あまりお替わりをしないことがよくあります。しかし、2年生は男女関係なく、よくお替わりをしています。欠席等であまりがあると、各クラスでじゃんけんが始まります。女子も参加しています。しっかり食べて、元気に動いている生徒を見ると、何だか嬉しい気持ちになります。

作ってくれた給食センターの方や給食費を払ってくれている保護者に感謝し、好き嫌いをせずにたくさん食べてほしいです。